



実り多い2学期を振り返って

12月25日（木）2学期終業式を行いました。式辞の中で「師走」の由来に触れながら、今年の漢字「熊」を取り上げ、様々な対応に迫られたことや、その中で最善を考える大切さを学んだことを、生徒とともに振り返りました。また、生徒一人ひとりの心の豊かさと内に秘めた力（潜在能力）の高さを取り上げ、2学期の努力を称えました。

各学年の代表が2学期の振り返りを発表しましたので紹介します。

2学期を振り返って 1年1組 工藤虎さん

僕たちの2学期は、新人戦や体育祭、赤湯温泉ふるさと祭りの樽神輿など中学生として初めての行事がたくさんあった学期でした。そのなかで、僕が頑張ったことが3つあります。1つ目が、体育祭です。僕は、応援リーダーに立候補し、練習でも自分から大きな声を出してみんなを引っ張れるように努力しました。これからもみんなと声を掛け合って協力し、さらに良いクラスや学年を作っていくたいと思います。2つ目は、部活動です。僕は新人戦に向けて、スクリーンなどの連携や2個のボールを同時に使用したドリブルドリルなど日々の練習を頑張りました。新人戦はチームに貢献できることが少なかったので、これからも努力を重ね、もっと試合に出て貢献できるよう1回1回の練習を大切にして取り組んでいきます。3つ目は、あいさつです。1年1組は朝のあいさつや授業前後の号令を学級委員が行います。2学期学級委員として、みんなが良い一日を送れるよう、大きな声で号令をかけることを意識しました。あいさつは社会に出ても大切なもののようで、これからも元気にあいさつを行っていきたいと思います。3学期は2年生の0学期とも呼ばれ4月から先輩になる準備をする学期です。先輩として新入生のお手本になれるよう、授業だけではなく家庭学習にも力を入れて勉強に取り組み、部活動と共に文武両道で頑張っていきたいと思います。



2学期を振り返って 2年1組 安達大雅さん

私たち2学年の2学期は「挑戦」の学期でした。9月、3年生のサポートを受けて臨んだ地区新人大会。10月には南ブロック大会に多くのチームや個人が出場しました。最近、部活動の地域移行という話をよく聞きます。慣れない環境への不安はありますが、地域の方々に指導していただくことで新たな学びがあることでしょう。また「働くこと」について真剣に考えるきっかけとなった職場体験学習。スローガン「新華」のもと、3軍が組頭、団長を中心に「二冠」を目指し、競技や応援に一生懸命取り組んだ体育祭。学年を超えて先輩・後輩との絆を深め、声と言葉で団結力を高めました。2年生の講座長を中心として18の講座の運営に携わった「地域ふれあい体験講座」。準備の大変さと大切さを知り、地域への関心が芽生えました。そして12月、赤湯中学校をつくりあげてきた先輩方からのバトンを受け取るために、26名が立候補し、学年全体で臨んだ生徒会役員選挙。このように、2学年の学校生活を振り返ると、様々な取り組みでゴールをイメージし、学年・学級で団結するようになりました。もちろん、時間のけじめが意識できていなかったり、先を見通さなかったりした場面もみられました。3学期は、先輩方の意思を受け継ぎ「挨拶や返事」「反応」など自ら考え行動し、お互いを認め合える学年にしていきます。



2学期を振り返って 3年1組 高橋優奈さん

この2学期、3年1組は1学期よりも時間を守ることができるようになりました。以前は、朝の遅刻が一定数いたり、帰りの会の始まりが遅かったり、チャイスタができないなどの課題がありましたが、2学期になり全員が時計を見て行動するようになりました。3学期は、いよいよ受験目前です。一人一人が集中して授業に取り組めるようにしたいです。また2学期は、中学校最後の行事がたくさんありました。体育祭では、緑組は「ハカ」という新しい振り付けに挑戦しました。練習時間が少ない中でしたが、その分集中して取り組みました。最優秀応援団結賞を取れたことは、緑組全員が一致団結し同じ目標に向かって頑張ったからだと思います。修学旅行では、私は副実行委員として活動しました。会がスムーズに進むように準備をすることや、旅行に向けた細かな決めごとを検討するなど、みんなが気持ちよく過ごせるよう活動しました。これらの活動を通して、修学旅行が楽しく時間通りに終えられたことは決して当たり前なことではなく、見えないところで動いている人がいたからだと気づくことができました。当たり前に過ごしている毎日も、決して当たり前ではなく、見えないところで動いて下さっている人がいるから成り立っています。そうとわかっていても、日常生活でなかなかそれに気づくことは難しいものです。いよいよ私たち3年生はこれから受験に向かいいます。受験にもう1回はありません。3年生全員が第一志望に合格できるよう、一致団結してがんばります！



◎各儀式において、校歌や愛校歌のピアノ伴奏を務めた山口絹心さん（3年）は、2学期終業式が最後の伴奏となりました。昨年先輩から引継ぎ、1年間大役を務めました。



がんばれ3年生！進路激励会を開催

12月25日（木）「進路激励会」を行いました。この会は、受験に向かう3年生を後押ししようと、新執行部が中心となり企画運営し、「昇華」をスローガンに掲げ、1・2年生で取り組んだ生徒会行事です。1月から本格的に試験が始まります。冬休みも受験勉強でがんばる3年生に、1・2年生の激励メッセージ絵馬と合格鉛筆、そして激励の応援を贈りました。体調に気をつけて、本番まで残りわずかな時間も大切にし、頑張ってください。1・2年生ならびに教職員一同、応援しております。



PTA 教育講演会を開催

12月24日（水）PTA研修部主催の「教育講演会」を行いました。今回は、NPO法人「with 優」代表の白石祥和さんに「思春期の子どもとの関わり方」と題してご講演をいただきました。必ずしも親の困り感が本人の困り感になっていないことや、周りと比較せず本人と向き合うことの大切さを教えていただきました。「失敗することが怖い世の中」と言われる中で、親子で向き合い成長する勇気が大だとも感じました。



御 礼

12月24日（水）に行われました「授業参観・PTA教育講演会・学年学級懇談会」では多数の保護者の皆様にご参加いただきました。誠にありがとうございました。次回の授業参観（PTA・学事奨励会総会含む）は2月20日（金）です。よろしくお願ひ致します。